

## GRUPO XIV

# El Femsa tuvo que rendirse ante la superioridad del Talavera

*El líder adoptó una táctica elástica, de «acordeón», que le dio resultado*

MADRID. (De nuestro corresponsal, J. Rodríguez).—Femsa, 1 (Pérez); Talavera, 5 (Esteban (3), uno de penalty, Lalo y Caballero).

Equipo arbitral: Sres. Cabezas, Galán y Santos (2).

Femsa: Colmenero (1); Ballesteros (2); Hernández (2); Ruiz (2); Cantalapiedra (3); Martínez (2); Espinosa (2); Villaverde (1); Pérez (2); Angelín (1) y Serrano (1).

Talavera: Pepín (2); Collado (2); Luis (2); Mozún (2); Santos (3); Cristóbal (3); Esteban (2); Ignacio Martín (2); Caballero (3); Cacereño (3) y Lalo (2).

## GOLES

6 minutos; Esteban, al ejecutar un libre, marca el primero.

21 minutos; Cacereño, tira y rechaza la defensa, el rechace lo coge Lalo y, sin parar y a la media vuelta, marca el segundo.

44 minutos; penalty de Ballesteros; el máximo castigo lo lanza Esteban y marca a pesar de rozarlo Colmenero.

50 minutos; Pérez, después de varios rechaces, acerta distancias.

53 minutos; Esteban, de un impresionante y magnífico disparo, consigue el cuarto.

62 minutos; Caballero, en un tiro igual al de Esteban cierra la cuenta con el quinto tanto.

## INCIDENCIAS Y VICEGOLES

A los tres minutos de juego, el Talavera pudo inaugurar el marcador cuando Colmenero poco podía hacer. A los 8 minutos, un tiro de Esteban pega en el larguero. 32 minutos; ahora es el Femsa quien pudo marcar por mediación de Pérez pero el larguero también rechazó el peligro. A los 50 minutos, varios tiros a puerta a cargo del Femsa, Pepín por el suelo hasta que un defensa alejó el peligro. 93 minutos; un gran tiro de Lalo, es repelido por el larguero. A los 19 minutos de la segunda parte, son expulsados Espinosa y Cristóbal por agresión mutua, aunque reconocemos que fué demasiado rigurosa, no dejamos de admitir como buena, debido a que el par-

tido se estaba poniendo bastante feo.

La victoria que el pasado domingo consiguió el Femsa en el feudo del Alcázar, unida a que hoy nos visitaba el líder del Grupo XIV, hizo que el campo de la Ciudad Lineal, registrase una gran entrada.

Ambos equipos adoptaron sus



Esteban, que marcó, él solito, tres tantos

precauciones; el Talavera jugó con el 4-3-3, bajando Santos a la defensa como «escoba», y los interiores a la media, dejando a los extremos y al delantero en vanguardia. Por su parte el Femsa puso a Cantalapiedra como «libero» y bajó a Villaverde a hacer pareja con Martínez.

Así, de esta forma, parecía que el Talavera se conformaría con mantener el cero a cero inicial; pero pronto nos convencieron que, de mantener empates, nada. Ese 4-3-3 con que plantearon el partido los talaveranos, se convertía muy pronto en un 3-1-6 y la defensa local tenía que multiplicarse para desbaratar los peligrosísimos remates de los delanteros adversarios. Así a los tres minutos ya daban el primer susto a los femsistas.

El Talavera, líder actual, es sin duda el mejor equipo que ha pasado por el campo del Femsa en toda esta temporada y la pasada. Juegan al primer toque, pero no a la loco, sino que, desde la defensa hasta el extremo izquierda, hoy han hecho una muestra de como se debe jugar al fútbol moderno y actual. Nada de figuras ni «vedettes» sino a lo «Fuenteovejuna» y a lo de «uno para todos y todos para uno».

Sin embargo, si que ha habido una «estrella», pero no para que todos jueguen por él, sino que precisamente él era el primero que buscaba el balón, lo disputaba y tiraba a puerta con una fuerza impresionante. La nota curiosa de este partido es que, de los cinco goles encajados por el Femsa, uno ha sido de penalty; el resto, o sea los cuatro restantes, han sido marcados a diez o tal vez más metros desde fuera del área, en unos magníficos cañonazos y con una ejemplar belleza, que no dudaría en firmar el beñiquista Eusebio, de haberse encontrado hoy entre nosotros.

Parte de culpa de estos goles —sin que por esto diga que no los merecieran— la tuvo la defensa local, que no supo o no pudo sujetar a los delanteros adversarios, nada más que dentro del área, al marcarles de lejos y no encima como las circunstancias lo mandaban.

La primera media hora de juego nos ofrecieron un gran fútbol de calidad, tratando de contrarrestarle el Femsa con coraje, lo que no siempre consiguió a pesar de la buena voluntad que todos pusieron; que no hubo más remedio que rendirse a la superioridad visitante e ir sacando un balón tras otro de la puerta propia hasta un total de cinco y que bien pudieron ser algunos más.

Del Femsa, tras la victoria que el anterior domingo logró frente a un gran equipo como era y es el Alcázar, esperábamos otra cosa; desde luego, a la vista de los resultados, hace mejores partidos como visitante que en casa.

En la segunda mitad, el Femsa trató de acortar distancias y lo consiguió, pero pronto volvieron a perderlas al conseguir el Talavera un nuevo tanto. Es cierto que no le faltó ocasiones para conseguir algún gol más, pero quizás, en el último momento, le faltó algo de fortuna.

Creemos, sin embargo, que el resultado fué algo abultado; tal vez un cinco a tres no hubiere estado mal, aunque a decir verdad los toledanos también tuvieron sus buenas oportunidades.

Terminado el partido, optamos por recoger algunas opiniones entre los espectadores, para que conozcan nuestros lectores lo que ha sido este partido.

E. S., seguidor femsista: «Hemos merecido la derrota; el Talavera ha sido un gran equipo y nosotros no hemos podido hacer otra cosa; no obstante, el resultado ha sido un poco abultado».

M. R.: «Hemos merecido la derrota, porque no hemos sabido hacer otra cosa; cierto que se ha luchado, pero muchas veces a lo loco».

Y ahora dos seguidores del Talavera que nos dicen: «Hemos sido superiores en todo; ha sido un gran partido por parte del Talavera; si no cambian las cosas, seremos campeones, pues el equipo ahora juega mucho, y fuera mejor aún».

## Equilibrio de fuerzas entre los rivales toledanos

*El «Santa» tuvo mayor fortuna y ganó al Toledo*

TOLEDO. (De nuestro corresponsal, Hernández Bustamante). Santa Bárbara, 3 (Modesto (2) y Santiago); Toledo, 2 (Polo y Palacios).

Toledo: Fernando: Miguel, Santamaría, Agustín; Toni, Fonseca; Angelito, López-Rico, Palacios, Patri y Polo.

Santa Bárbara: Chule; Titi, Pepe, Rafa; Juanito, Antolin; Piñero, Emilio, Modesto, Santiago y Ballesteros.

Arbitro: El señor Gil Palacios, que estuvo regular, pese a las broncas que oyó de buena parte del respetable. Se le reclamaron penalties, fuera de juego y alguna que otra cosa. Pero hay que tener en cuenta que había mucha pasión en los graderios. El señor Gil Palacios tuvo errores, qué duda cabe, pero sinceramente, en las jugadas decisivas que se le reclamaron actuó como la inmensa mayoría de los colegiados. Es decir, que en el área no quieren haber mucho. En resumidas cuentas: regular.

## GOLES, VICEGOLES E INCIDENCIAS:

7 minutos. Modesto, de cabeza y en plancha, bate por vez primera a Fernando, a extraordinario centro de Emilio.

9 minutos. Es Santiago quien, desde lejos, sorprende a Fernando, poniendo el marcador en 2-0.

23 minutos. Toni necesita de las asistencias, lesionado en la cara. Estuvo 14 minutos fuera del terreno de juego. Cuando reapareció lo hizo de interior.

33 minutos. Registramos un buen disparo de Agustín que rechaza el travesaño.

44 minutos. Gol de Polo desde el lado derecho.

46 minutos. Se produce un barrullo en la puerta del Santa. Tiran todos los delanteros del Toledo a puerta, pero la bola no pasa.

49 minutos. Modesto, nuevamente de cabeza, marca para el Santa.

57 minutos. Un defensor del Santa para el balón con el pecho dentro del área. El colegiado pita no sé qué en contra del

Toledo. Sus partidarios reclaman penalty.

60 minutos. Palacios marca el segundo tanto del Toledo, a buen disparo sobre la marcha.

65 minutos. Polo y Chule necesitan de las asistencias.

75 minutos. La suerte vuelve a ser aliada del Santa. Se producen varios disparos a puerta vacía y Titi, en última instancia, despeja la situación.

## EQUILIBRIO:

Para un toledano es difícil, hay que hacer equilibrios para hacer la crónica de este partido. Porque la pasión juega lo suyo. Y más con la formidable entrada que registró el campo del Carlos III. De todas formas arriesgaremos nuestro comentario, independiente como siempre.

Bien. Lo titulamos equilibrio. Y, equilibradas estuvieron las fuerzas a lo largo de todo el encuentro, con neta superioridad de las vanguardias sobre las zagas respectivas. Si el fútbol, como el Boxe, se calificará a los puntos, lo más seguro que los arbitros hubieran decretado un macho nulo. Pero en fútbol lo que cuenta son los goles, y el Santa, pese a todas las alegaciones que se quieran hacer, consiguió uno más que su adversario de partido, entrañable para todo lo demás.

La suerte estuvo de parte del «Santa», esa suerte que tantas veces, hace 15 días sin ir más lejos, se le mostró adversa.

El Toledo, inicialmente, formó a su equipo, o los colocó en el terreno, por la fórmula, ya clásica, del 4-2-4, para en la segunda parte semi-modificarla, buscando el empate con ahinco e interés. Por su parte, el Santa Bárbara empleó el sistema de pares, cubriendo hombre por hombre. ¿Cuál fue más eficaz? Pues ninguna, porque ya hemos dicho que los equipos jugaron aproximadamente lo mismo, casi con las mismas virtudes e idénticos defectos. De estos últimos, el más acusado, la ende-

(Pasa a octava página)



## Estadio de Vallecas

CAMPEONATO NACIONAL DE LIGA

II DIVISION (I GRUPO)

Domingo, día 12 noviembre de 1967

A las 11'30 de la mañana

**Club At. Osasuna**

**A. D. Rayo Vallecano**

Metro Estación Portazgo

## INSTALACIONES DEPORTIVAS de FEMSA

(C. Argos s/n. Cruz de los Caídos)

Domingo, día 12 noviembre de 1967

A las 4 de la tarde

CAMPEONATO NACIONAL DE LIGA

TERCERA DIVISION (GRUPO XIV)

**C. D. STA. BARBARA**

**C. D. PEGASO**

Tranvías, 70, 75 y 77.

Autobuses, 38 y 48 desde M. Becerra

METRO: Estación Ciudad Lineal.